

Internationaler Feinschliff für Judokas

Beim Trainingslager in Straßwalchen war unter anderem das österreichische Nationalteam zu Gast.

Straßwalchen. Bereits seit 18 Jahren startet das Judojahr in Straßwalchen mit dem internationalen Trainingslager. Auch heuer war es wieder soweit. Das Österreichische Herrennationalteam sowie Teams aus Ungarn und Polen waren in der Gerhard-Dorfinger-Halle in Straßwalchen zu Gast. Von 2. bis 5. Jänner standen die Sportler und Sportlerinnen zwei Mal täglich auf der Judomatte.

Die Trainingseinheiten wurden von den beiden Nationaltrainern Patrick Rusch und Bela Riesz geleitet. Tatkräftige Unterstützung bekamen sie von Akos Braun, dem Welt- und Europameister aus Ungarn, und Tomasz Kowalski, dem zweimaligen Vizeeuropameister und Militärweltmeister aus Polen, die ihre Spezialtechniken sehr variantenreich vermittelten.

Akos Braun zeigte in einer tollen Technikreihe zahlreiche



Der zweimalige Vize-Europameister und Militärweltmeister Tomasz Kowalski aus Polen zeigte in Straßwalchen zahlreiche effektive Techniken für den Stand-Bodenübergang.

BILD: JU FLACHGAU

Uchi-Mata-Varianten. Tomasz Kowalski vermittelte zahlreiche effektive Techniken für den

Stand-Bodenübergang. In den trainingsfreien Zeiten wurde die Kraftkammer fleißig von den

Kämpfern genutzt, um für die kommenden Wettkämpfe gut gerüstet zu sein.



Walser Ringer bei Bezirksmeisterschaft in Traunstein erfolgreich

An der internationalen Ringer-Bezirksmeisterschaft in Traunstein nahmen am vergangenen Samstag neben den Salzburger Vereinen, auch die Vereine aus dem benachbarten Bezirk Inn/Chiem teil. Bis in die Abendstunden wurde Ringsport vom Feinsten geboten und auch der A.C. Wals verzeichnete gute Erfolge.

Schüler Freistil: 3. Platz Jakob Wieland (27 kg), 1. Platz Kristian Cikel (35 kg), 2. Platz Yusuf Bektemirov (38 kg), 1. Platz Vincent Vonier (42 kg), 3. Platz

Jaha Abdurakhamanov (45 kg), 1. Platz Mukhammad Inshapiev (51 kg), 1. Platz Magomed Dadaev (55 kg), 2. Platz Isa Bektemirov (55 kg), 1. Platz Muhamed Bektemirov (60 kg), 2. Platz Maxi Rafetov (60 kg), 1. Platz Adam Bajduev (71 kg), 3. Platz David Wissner (80 kg). **Schüler Gr.-Röm.:** 3. Platz Jaha Abdurakhamanov (45 kg), 3. Platz Magomed Dadaev (55 kg). **Allgemeine Klasse Freistil:** 1. Platz Muhamed Bektemirov (57 kg), 1. Platz Benedikt Huber (70 kg), 1. Radovan Valach (125 kg). BILD: AC WALS

Neue Mitglieder im Landessportrat

Salzburg. Kürzlich wurden die Mitglieder der Fachverbände für den Salzburger Landessportrat für die Jahre 2020 bis 2023 gewählt.

Neben dem Vorsitzenden Landesrat Stefan Schnöll und je vier von den Dachverbänden Sportunion, ASVÖ und ASKÖ nominierten Personen gehören zwölf Vertreter der Sportfachverbände und -fachvertretungen dem Gremium an. Dies sind: Fachausschuss-Vorsitzende Carmen Kiefer (Eiskunstlauf), Vorsitzende-Stellvertreter Bartl Gensbichler (Ski), Karin Dorfinger (Judo), Ursula Hinterseer (Fechten), Inge Wagner (Leichtathletik), Erich Mild (Tennis), Herbert Hübel (Fußball), Gabriele Morretti-Prucher (Behindertensport), Georg Rußbacher (Karate), Theresa Hofmeister-Loach (Volleyball), Hartmut Schwaiger (Turnen) und Michael Kulac (Triathlon).